

Denuncian problemas con suministro eléctrico en Chañaral Alto

Autoridades reunidas con vecinos de esta localidad comprometieron oficiar a la empresa CGE para dar respuestas a estas inquietudes.

Pudieron exponer sus principales inquietudes y necesidades en materia de suministro eléctrico ante las autoridades. Esto gracias a que el equipo de Gobierno en terreno, la Seremi de Energía, el Municipio de Monte Patria, la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) y la empresa CGE, llegaron a atender a los usuarios en una jornada de Diálogo Ciudadano, convocada por la

Delegación Presidencial provincial de Limarí.

Cortes constantes de luz, bajas de tensión, artefactos quemados, comerciantes que han perdido sus alimentos al estar muchas horas sin refrigerar, dificultades para comprender tarifas y boletas que no llegan a las casas, fueron las principales denuncias planteadas por vecinas y vecinos de los sectores de Chañaral Alto, Los Tapia, Huatulame, entre otros.

El seremi de Energía, Eduardo Lara, destacó este despliegue, indicando que «como Ministerio de Energía nos interesa asegurar que la ciudadanía tenga acceso a un suministro eléctrico oportuno y de calidad. Con la

SEC hemos acordado volver a una reunión y ver, si fuera necesario, oficiar para que la empresa CGE de respuesta a un sinnúmero de requerimientos planteados en esta reunión, de tipo individual y de organizaciones de productores. Tenemos un compromiso como Gobierno del Presidente Gabriel Boric de estar en terreno para escuchar las demandas locales».

Por su parte, el director regional SEC, Humberto Rovigno, precisó que «los compromisos concretos son que la empresa debe reunirse con los dirigentes para atender las problemáticas planteadas, como que no entienden la boleta, cortes excesivos y algunos otros problemas por



los cuales nosotros vamos a oficiar a CGE».

Además, la presidenta de la junta de vecinos Villa 89 de Chañaral Alto, María Araya, agradeció la presencia de las autoridades, «y que se preocupen de venir a terreno a ver la problemática de los vecinos con CGE. Hemos tenido muchos proble-

mas con los cortes de luz y la baja tensión, y ahora me quedo con la impresión de que sí se va a hacer algo, y que a corto plazo nos den alguna solución, ya tomándonos en cuenta. La baja tensión nos asusta por nuestros artefactos, pero estamos esperanzadas con una solución pronta al servicio».